
青年人參加會前工作坊為青年高峰會議熱身討論（附圖） 
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  約 450 名參加青年高峰會議 2012 的青年人，今日（十一月三日）

齊集馬鞍山烏溪沙青年新村，參加工作坊交流活動，為本月稍後舉行的

青年高峰會議 2012 進行熱身討論。 

 

  青年高峰會議 2012 將於十一月二十四日在柴灣青年廣場舉行。會

議由民政事務局與青年事務委員會每兩年舉辦一次，旨在為青年人提供

平台表達對社會政策的意見。今屆高峰會議的主題是「從青年出發－－

我們的理想…」，並設分項討論課題鼓勵不同範疇的交流。 

 

  青年事務委員會主席陳振彬說：「青年人的意見往往能夠捉緊時代

最新脈搏，能夠提供適切的建議予政府參考。今年適逢是新一屆政府上

任，高峰會議正好讓新的管治團隊聆聽到我們年青新一代的聲音。」 

 

  他表示，青年事務委員會其中一項重要理念是推動與香港青年發展

相關的計劃及活動。委員會希望透過這些計劃及活動，可以幫助培養有

視野、具創意、能領導、肯承擔的青年，成為日後香港的接棒人。 

 

  為增加青年人的參與，大會首次透過網上平台，公開讓青年人投票

選出四個討論分題，分別是「我們理想的出路」、「我們理想中的安樂

窩」、「我們理想中的教育」及「我們理想中的關愛社會」。 

 

  大會透過青年事務委員會的網站及十八區民政事務處，共招募了約

450 名十五至二十四歲的年青人，希望廣納不同背景、團體，包括在學

和在職青年人的意見。大會亦招募了六十多名青年大使，親身參與協助

高峰會議的籌備工作。 

 

  參加者今日在聽取高峰會議的簡介後，首先進行分組破冰活動，增

進彼此認識，繼而透過大會安排的工作坊，學習有關資料搜集、撰寫報

告和溝通的技巧。 

 

  大會更邀請了香港社會服務聯會義務司庫羅致光博士、香港迪士尼

樂園度假區行政總裁金民豪、以及恒生商學書院校長、恒生管理學院創

校校長崔康常博士就大會主題「從青年出發–我們的理想…」與參加者

分享，加深他們對課題的了解。其後，參加者亦分組就四個分題與嘉賓

和相關政策局、部門和機構的代表，交流和表達意見。 

 

  在高峰會議舉行前，參加者會繼續分組搜集課題的相關資料和討

論。在會議舉辦當日，分組代表將在會上作匯報，總結參加者對相關政



策的意見。大會亦將邀請相關的官員和其他嘉賓出席高峰會議，與青年

人直接交流。此外，大會已透過內地及澳門大學招募了約五十名青年人

屆時來港出席高峰會議，鼓勵三地青年人的交流。 
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